

## Sauvons la planète : La mer

Mot de la Directrice :

Cela fait. Plusieurs années que l'école travaille sur la protection de l'environnement, nous nous souvenons de la découverte du littoral et de la protection de sa faune et de sa flore avec l'école de la mer, de la Route du Rhum et de la découverte de la pollution marine, les défis écosystème, et bien sûr le projet « SOS planète » initié par Mme STALINSKI.

Tous ces projets ont fait naître des vocations de justiciers en herbe ! Ainsi Loane, Maï ly, Yorenza, Casandre, Athéna, Eva-Marie, encadrées par Mr TOP (enseignant) ont décidé de créer un groupe pour lutter contre la pollution et œuvrer pour le respect de notre environnement.

Découvrons leur première dépêche « SOS Planète ».



La mer

Sans les océans, notre planète serait très différente. Elle serait aride, chaude et sans vie. Les océans sont essentiels à la vie sur terre. Ils nous fournissent de quoi manger et de l'oxygène. Ils empêchent notre planète de devenir trop chaude. Nous comptons sur les océans dans notre vie au quotidien, mais nous ne les traitons pas avec respect. Beaucoup de nos déchets finissent par rejoindre la mer, ou ils tuent la faune et la flore marine. À la suite des naufrages qui ont créé des marées noires importantes, la France a réagi en renforçant la sécurité maritime et la lutte contre les pollutions marines. Si un énorme pétrolier passe trop près des côtes... C'est l'accident ! Des centaines de milliers de tonnes s'échappent du bateau. Une tonne de pétrole peut s'étaler sur 1700 terrains de football. Les stocks de poisson ne sont pas inépuisables. Le volume de poisson capturé n'augmente plus. On pêche plus loin et surtout plus profond. Empoisonné, trop pêché, étranglé par les liens plastiques, les animaux marins subissent violemment les pressions humaines.

Loane CM1